



優勝した「江刈神腕7」。前列左から中居颯真君、大川 原陽斗君、木戸場凛ヶ、山本沙也加ヶ、大川原芽生ヶ、 後列左から監督の大川原努ヶ、、高宮雪乃ヶ、山下夏朋ヶ。

### 熱戦展開ネオホッケー 江刈小が7年ぶり優勝

第25回子どもスポーツ交流大会は12月13日、社会体育館で行われました。この大会の競技種目はネオホッケー。町内の小学校やスポーツ少年団など8チーム64人が参加し、熱戦を繰り広げました。

試合の結果、江刈小児童で構成する「江刈神腕7」が予選から圧倒的な強さを見せつけ、7年ぶりの優勝に輝きました。キャプテンの大川原陽斗君(江刈小6年)は「念願だった優勝ができて最高です。1カ月間指導してくれた父母の皆さん、中高生の先輩に感謝でいっぱいです」と喜びました。【結果】優勝=江刈神腕7、準優勝=進撃の五小、第3位=五小ミラクル10、小屋瀬ビクトリー

# 葛高生がサンタに扮し 保育園児にプレゼント

葛巻高校(梅津久仁宏校長、生徒132人)の生徒会執行部と家庭クラブ委員は12月14日、町内全ての保育園と児童館を訪問。少し早いクリスマスプレゼントを届け、子どもたちとふれあいました。

江刈保育園(中崎廣子園長、園児23人)には、堺澤星弥君、 笹川成希君、抱石翔汰君(いずれも2年)の3人がサンタ とトナカイの格好で訪問。園児一人一人にお菓子のプレゼ ントを手渡し、絵本の読み聞かせをしながら楽しいひとと きを過ごしました。

堺澤君は「子どもたちの笑顔が見れて、とても癒やされました。喜んでもらえてうれしかった」と声を弾ませました。



園児一人一人に優しく声を掛けながらプレゼントを 手渡す高校生サンタ (江刈保育園)



2チームに分かれて室内ペタンクを楽しむ参加者。 約2時間、和気あいあいと体操やニュースポーツで 汗を流しました

# 冬期の運動不足解消を いきいきスポーツ大学

町体育協会(近藤豊美彦会長)主催のいきいきスポーツ 大学は12月17日、社会体育館で行われ、参加した15人が 体操や軽運動のほか、室内ペタンクとシャッフルボードの ニュースポーツで汗を流しました。

山本キエさん(茶屋場)は「秋から3月まで参加しています。汗をかいて運動不足の解消にもなるし、とても楽しいです」と充実した表情を見せました。

このスポーツ大学は、日頃の運動不足の解消と、スポーツを楽しみながら仲間の輪を広げようと、4月から11月までは隔週開催、運動する機会が減る12月から3月までは毎週開催されています。皆さんも参加してみませんか?



大きいステーキがひときわ目を引く給食①と、ステーキに豪快にかぶりつく葛巻小の児童たち

# 牛肉ステーキが初登場 葛巻たっぷり給食の日

町学校給食センターは12月18日、地産地消給食「葛巻たっぷり牛肉の日」を実施。町が食材料費を助成し、町内の全小中学校と高校に、牛肉やチーズなど町産の食材を使った給食を提供。牛肉の最高部位の一つ、サーロインを使ったステーキが給食に初登場しました。

葛巻小学校(藤村一夫校長、児童117人)には鈴木重男町長や教育委員らが訪問。児童は、皿からはみ出るほど大きいステーキなどを一緒に味わい、町産食材の恵みに感謝しました。服部河来君(6年)は「ステーキがびっくりするほど大きくて、厚みもあって、軟らかくておいしかった」と満足げに話しました。

### 520人がワインを堪能 第20回パーティー盛会

葛巻高原食品加工㈱主催の新酒まつり「くずまきワインパーティー」は12月1日、盛岡市のホテル東日本で開催され、来場した約520人がワインと料理を堪能しました。

毎年12月1日に開催されるこのワインパーティーは、今年で20回目の節目を迎えました。新酒などほぼ全てのくずまきワインが味わえるとあって、毎回500人を越えるワイン愛好者が集うビッグイベントとなっています。

この日は、町内の幼児にバイオリンを指導している県弦楽研究会のメンバー4人がスペシャルゲストとして登場し、弦楽四重奏を披露したほか、抽選会も行われ、来場者にワインや乳製品、牛肉などがプレゼントされました。



500 人を越える来場者を迎え、あいさつする鈴木町 長

# は同治自

軽運動器具を町に寄贈した葛巻中生徒会。左から木 戸口孝明君、遠藤瑞穂さん、鈴木重男町長、石角南 花さん、笹川成龍君

### 葛中ボランティア活動 軽運動器具を町に寄贈

葛巻中学校(菊池敏宏校長、生徒82人)の生徒会とPTAは12月10日、生徒会長ら4人が町長室を訪れ、高齢者用の軽運動器具(シェイプアップトレーナー、ペダルエクササイザー各10台)を町に寄贈しました。

これらの物品は、同校がボランティア文化の一環として 毎年8月に行っている瓶やアルミ缶などの資源回収の益金 で購入されたもの。生徒会長の笹川成龍君(3年)は「高 齢者の健康維持と体力作りに役立てていただきたい」とあ いさつ。鈴木重男町長は「毎年、福祉物品を寄贈いただき、 その温かい心に感謝します。今後も心温まる活動を継続し てほしい」とお礼を述べました。

[13] 平成28年1月1日・広報くずまき 広報くずまき・平成28年1月1日 [12]